

# JIS.CO.ID

## Ada Lubang Di Bahu Jalan Tanah Grogot.

Muhamad Ali - [PASER.JIS.CO.ID](https://PASER.JIS.CO.ID)

Dec 30, 2021 - 02:28



*Caption : tampak lubang disekitar bahu Jalan Jendral Sudirman, Kelurahan Tanah Grogot, Kecamatan Tanah Grogot, Kabupaten Paser Kalimantan Timur.*

PASER - Beberapa warga pengguna jalan keluhkan kurangnya perhatian pihak instansi terkait di bawah Pemda Paser atas lubang seukuran ban yang tampak tak tergubris menganga di bahu Jalan Jendral Sudirman, Kelurahan Tanah Grogot, Kecamatan Tanah Grogot, Kabupaten Paser Kalimantan Timur.

Wawan salah satu warga setempat yang hari-hari ngojek dan mangkal di dekat jalan tersebut menerangkan, kerusakan dan lubang dimaksud sudah lama terjadi namun terkesan dibiarkan tidak pernah ditimbun-timbun diperbaiki hingga lubangnya pun pelahan-perlahan semakin besar dan dalam.

"Setau saya sudah hampir 5 tahunan jalan itu berlubang, dibiarkan begitu saja, tidak pernah diperbaiki sampe sekarang. Paling kadang di kasi batu aja sama daun sama kita sebagai rambu-rambu. Terangnya pada indonesiasatu.id Rabu (29/12/2021).



Lebih lanjut Wawan menyatakan, terkadang sering juga terjadi kecelakaan di jalan tersebut, lantaran menghindari lubang atau kendaraan terjurus ban di lobang tersebut, hingga kita yang pas kebetulan ada langsung bergegas mendekat dan membantu korban" ungkap Wawan

Hal senada di sampaikan oleh rekanya wawan yang sama-sama mangkal namun tak ingin dicatat namanya, menerangkan bahwa akibat lubang tersebut sering terjadi beberapa kali insiden, meski kecil tapi sering membuat kaget saat mendengar kendaraan yang terperosok dan kadang terjatuh disekitar lubang.

Pada awak media Indonesia satu, Wawan dan beberapa rekannya berharap agar pemerintah daerah dapat lebih peduli dan cekatan menindak lanjuti kondisi jalan rusak dan berlubang, khususnya untuk jalan-jalan perkotaan yang banyak dilewati dan selalu dijadikan tempat Wira Wiri kendaran dari berbagai desa.

Sementara itu pihak PUPR melalui Kabid Bina marga PUPR Kabupaten Paser Tri Evy Herawati Herman menanggapi terkait keluhan masyarakat atas jalan yang berlubang dirinya menerangkan bahwa untuk jalan Jenderal Sudirman jalur 2 itu

termasuk kewenangan nasional jd kita cuma bisa berkoordinasi ke balai saja untuk tindak lanjutnya kita menunggu dari sana.

"untuk sekarang ini saya liat masih tahap perbaikan di sepanjang jalan Jenderal Sudirman dan jalan Kesuma bangsa yang dikerjakan langsung dari nasional. dan untuk jalan dalam kota kami di tahun ini ada perbaikan di dua ruas jalan kendilo bahari dan singa maulana insya Allah di tahun depan kalo anggaran APBD ada masuk insya Allah kami akan memperbaiki jalan jalan dalam kota yang berlubang".Tutupnya (hen\*)